

**Anlass****Mittwoch, 22. März 2023****Bundesbern  
im Rückblick****und im Ausblick**

### **Mit Hanspeter Trütsch, ehemaliger Leiter der Bundeshausredaktion von SRF**

2023 ist ein politisches Jahr. Nach 4 Jahren finden im Herbst 2023 die eidgenössischen Wahlen statt. Bundesbern wird wieder im politischen Zentrum stehen.

Im medialen Zentrum von Bern stand über viele Jahre hinweg Hanspeter Trütsch, versierter Bundeshausredaktor des Schweizer Fernsehen.

Begonnen hat der St. Galler seine Laufbahn 1977 beim Schweizer Radio DRS. Nach einem Praktikum im Studio Zürich wechselte er zum Regionaljournal Ostschweiz. Von 1982 bis 1990 verlagerte er sein Tätigkeitsfeld ins Ressort Innenpolitik/Wirtschaft von Schweizer Radio DRS. 1990 wechselte er als Ostschweiz-Korrespondent zum Schweizer Fernsehen. Seit 1996 gehörte er der SF-Bundeshausredaktion an, deren Leitung er viele Jahre inne hatte. 2007 wurde er mit dem Radio- und Fernsehpreis der SRG idée suisse Ostschweiz ausgezeichnet. Seit 4 Jahren ist er pensioniert, ist aber immer noch ein gefragter Politbeobachter. Ein Zitat aus einem Interview passt sicher auch zu uns Alt-Herren:



*Es war immer meine Philosophie – und ist es immer noch: Alt ist man erst dann, wenn man die Neugierde verliert.*

### **Programm**

ab 14.00 h eintreffen im ref. Kirchgemeindehaus Speicher  
14.30 h Begrüssung  
Vortrag von Hanspeter Trütsch

**Kosten** Eintritt frei / zL AHC

**Organisation** Peter Langenauer